

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Saint-Etienne du Grès, le 26 novembre 2025

## **NGE engage la 2<sup>e</sup> phase de réhabilitation du canal de la Haute-Crau pour le compte d'ACCM (Communauté d'Agglomération Arles Crau Camargue Montagnette)**

**Cette opération vise à sécuriser et pérenniser l'approvisionnement en eau agricole, ressource essentielle à la production et à la vie économique du territoire de la Crau.**

Après avoir mené avec succès la première phase de réhabilitation du canal de la Haute-Crau (2022-2024), qui a permis de moderniser et sécuriser la partie amont de l'ouvrage, NGE engage la seconde phase de ce chantier majeur de sécurisation hydraulique au niveau du Mas d'Artaud. En remportant ce second marché, NGE confirme son expertise dans la réhabilitation d'ouvrages hydrauliques complexes, en particulier dans des environnements sensibles.

Face aux dégradations importantes observées et au risque d'effondrement, NGE réalise les travaux de démolition de l'aqueduc aérien du chemin de Falet, long de 660 mètres, et sa substitution par une canalisation enterrée moderne, plus résistante et adaptée aux enjeux climatiques.

Pour cette opération complexe, NGE mobilise la complémentarité de ses filiales : GUINTOLI mandataire pour la démolition et les terrassements, EHTP pour les réseaux et travaux hydrauliques, BERENGIER DÉPOLLUTION pour le désamiantage, ainsi que Masoni partenaire externe.

Ces expertises permettent d'assurer la démolition contrôlée, la pose de la canalisation enterrée et la maîtrise des contraintes techniques et environnementales.

Ces travaux sont également l'occasion pour NGE de poursuivre son engagement aux côtés de la communauté d'agglomération ACCM, dans le cadre de sa politique en faveur de l'accès à l'emploi, grâce à l'application de la clause d'insertion prévoyant 450 heures d'insertion professionnelle.

Cette seconde phase illustre l'expertise reconnue de NGE pour la réhabilitation et la sécurisation d'infrastructures hydrauliques stratégiques sur le territoire.

*« Nous sommes fiers de participer à la deuxième phase de cette opération emblématique. Ce projet illustre l'expertise de NGE dans la réhabilitation d'ouvrages hydrauliques complexes et essentiels à la vie économique d'un territoire. Mobiliser nos expertises pour des projets de cette ampleur illustre notre volonté de protéger la ressource en eau et de contribuer à la transition écologique. »* Grégoire BECKER, directeur régional NGE

### **À propos de NGE**

Nouvelles Générations d'Entrepreneurs –, le quatrième groupe français de BTP, construit des grandes infrastructures et des projets urbains ou de proximité. Avec ses expertises en financement, conception, construction et maintenance, le Groupe est un acteur de référence pour la réalisation d'ouvrages adaptés aux enjeux économiques et écologiques des territoires. Sa dynamique entrepreneuriale est portée par un actionnariat salarié solide (les fondateurs, l'encadrement et les collaborateurs détiennent 72% du capital du Groupe) conforté par le fonds d'investissement français Montefiore (28% du capital). Avec un chiffre d'affaires de 4,6 milliards d'euros, NGE est présent dans une vingtaine de pays et accompagne les donneurs d'ordre privés et publics pour financer, concevoir et réaliser leurs projets de transition dans les domaines de l'eau, des mobilités, des rénovations urbaines, des énergies et des télécoms. Les 24 000 collaborateurs de NGE sont fiers de contribuer à la construction d'ouvrages qui changent le monde.

**Contact Presse : Eloi Fouquoire, [eloi.fouquoire@gmail.com](mailto:eloi.fouquoire@gmail.com) 06 76 77 11 56**